



Swiss Table Tennis – STTL - Haus des Sports - Talgutzentrum 27 - CH-3063 Ittigen b. Bern – Telefon +41 31 359 73 90

info@swisstabletennis.ch - www.swisstabletennis.ch Member ITTF · ETTU

Contre-proposition de modification du règlement sportif STTL

Auteur de la contre-proposition : TTC Neuhausen
Instance compétente : Chambre STTL
Date du vote : 05.12.2025
Entrée en vigueur : Saison 2026/2027

Contre-proposition du règlement sportif 520ff Art. 520.3.1

520.3.1 Le système de jeu pour le championnat proprement dit ainsi que pour les Play Off et les Play Out est le suivant :

Système à trois / 5 matchs, 3 à 5 joueurs

Les matchs doivent se dérouler dans l'ordre suivant :

Match 1 Double Match 4 A - Z

Match 2 A - X Match 5 C - X

Match 3 B - Y

La rencontre est terminée lorsqu'une équipe a gagné 3 matchs. Un ou deux joueurs supplémentaires peuvent être alignés pour le double. Il n'est pas autorisé de désigner les joueurs A et X pour le double.

520.3.3 est supprimé.

Motivation :

Le TTC Neuhausen propose, en contre-proposition à la « proposition Rapperswil-Jona : système de jeu », de remplacer le système de jeu actuel de la STTL par celui déjà utilisé lors des play-offs. Il convient d'éviter d'utiliser des systèmes de jeu différents dans les ligues messieurs et dames de la STTL. Un système de jeu uniforme pour les deux ligues est essentiel pour garantir la transparence et la compréhensibilité pour les joueurs, les entraîneurs, les spectateurs et les médias. Des systèmes différents nuiraient considérablement à l'attractivité et à la compréhensibilité de la ligue. Dans le système de jeu actuel de la STTL, un joueur doit disputer nettement plus de matchs en simple au cours d'une rencontre que dans le standard international. Cela entraîne une charge disproportionnée, d'autant plus que deux matchs sont disputés chaque week-end. Il en résulte une fatigue accrue et un risque de blessure plus élevé, ce qui nuit à la qualité des matchs. Le système proposé réduit le nombre d'engagements par joueur sans diminuer l'attractivité des rencontres et contribue ainsi de manière significative à la santé, à la performance et à la durabilité du fonctionnement du jeu. Le fait de se concentrer sur une seule table augmente l'intérêt médiatique et le plaisir des spectateurs. Les matchs deviennent plus compacts, plus clairs sur le plan dramaturgique et plus faciles à commercialiser pour le streaming, la télévision et les sponsors. La STTL devient ainsi plus compétitive au niveau international. Le système proposé allie équité sportive, bien-être des joueurs et commercialisation, et constitue une solution durable pour le développement futur de la STTL.